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Às 9:30, no dia 29 de fevereiro de 2024, a reunião incorreu online, estavam presentes 
membros do conselho e da sociedade civil, para realização da reunião ordinária. Estava 
presente, Olympia de Navasques, Marcelo de Toledo, Luana Souza G. Tiznado, Walter G. 
Sampaio e Reneé Pacheco. Não houve quórum, mas foram discutidos alguns assuntos. 
Marcelo iniciou a reunião e sugeriu que a aprovação da ata do dia 25/01 fosse em uma 
próxima reunião por falta de quórum. Olympia mencionou que irá entrar em contato 
com os secretários pedindo a presença dos membros no Conselho. Marcelo mencionou 
os itens da pauta que seriam prejudicados pela falta de quórum. Olympia explanou 
sobre a caminhada mulher que acontecerá no município. Olympia falou da renúncia da 
Conselheira.  Marcelo, explica que o Conselho Racial deve orientar a Conselheira de 
como renunciar ao cargo. Marcelo informa que o Conselheiro Walter não recebeu o 
convite para participar da reunião da Cioeste. Olympia menciona que a mesa diretora 
do Conselho precisa se reunir antes para elaborar a pauta da reunião. Marcelo iniciou 
os apontamentos sobre o calendário de eventos do COMDEPIR. Walter falou da sua 
decepção com a falta de compromisso do Governo com as reuniões. Marcelo explana 
sobre o ofício que será direcionado para o Prefeito, solicitando uma oficina de 
letramento racial para os servidores público. Marcelo específica a importância da 
competência do profissional que estará à frente da oficina. Marcelo pontua a 
importância de a oficina focar no letramento racial e equidade racial. Olympia falou 
sobre conversar com outras secretarias que fizeram o letramento racial, para melhorar 
a ideia da oficina de letramento. Olympia apresentou o ofício que será encaminhado 
para o Prefeito. Luana menciona sobre a oficina ser voltado para as escolas e mencionou 
a dificuldade para montar um grupo de trabalho. Olympia sugeriu que é necessário 
conhecer o trabalho de outros municípios sobre o letramento racial. Luana propôs expor 
seu projeto de letramento racial. Marcelo mencionou a troca da Presidência e eleição. 
Reunião encerrada. 
 
 
 

 
 


